

GO.WEB.ID

TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo Mensejahterakan Warga Desa Penambangan

Achmad Sarjono - SIDOARJO.GO.WEB.ID

Jun 10, 2024 - 12:56



SIDOARJO - Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-120 Tahun 2024 yang dilaksanakan oleh Kodim 0816/Sidoarjo telah berhasil merampungkan renovasi 36 unit rumah tidak layak huni di Desa Penambangan, Kecamatan Balongbendo.

Renovasi ini diselesaikan dalam waktu singkat oleh Satgas TMMD, mencapai

target yang telah ditetapkan dan merupakan pencapaian membanggakan bagi semua pihak yang terlibat.

Dalam rangkaian kegiatan TMMD ke-120 ini, tidak hanya perbaikan fisik bangunan yang menjadi fokus, namun juga penguatan semangat kebersamaan dan gotong royong di tengah masyarakat.

Margono, salah satu pemilik rumah yang direnovasi, mengungkapkan rasa harunya. "Saya sangat terharu melihat kepedulian yang ditunjukkan oleh TNI dan seluruh pihak terkait dalam TMMD ini. Kami merasakan perhatian yang luar biasa dari pemerintah dan TNI," ujarnya. Senin (10/6/2024).

Komandan Kodim 0816/Sidoarjo, Letkol Inf Guntung Dwi Parsetyo, menyampaikan rasa syukurnya atas kelancaran dan kesuksesan kegiatan ini. "TMMD bukan sekedar program rutin, tapi wujud nyata pengabdian TNI kepada masyarakat. Kami berharap upaya ini dapat memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi warga Desa Penambangan," ujarnya.

Kegiatan TMMD ke-120 ini tidak hanya menjadi ajang pembangunan fisik, namun juga simbol penguatan sinergi antara TNI, Pemerintah Daerah, dan masyarakat dalam membangun Indonesia yang lebih sejahtera dan berdaya saing. Kegiatan TMMD ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Pemerintah daerah berkomitmen untuk terus mendukung dan menindaklanjuti setiap permasalahan yang ada.

Kepala Desa Penambangan mengatakan, "Dengan berakhirnya program TMMD ke-120 ini, diharapkan semangat gotong royong dan kebersamaan yang telah terjalin akan terus terjaga, dan Desa Penambangan akan semakin maju dan sejahtera di masa depan." pungkasnya. (*)